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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL J 8 5 7 

TORNATA DEL 9 MAGGIO 1857 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE AVVOCATO CARLO CADORNA, 

SOMMARIO. Relazioni: sul bilancio passivo del dicastero della guerra per Vanno 1858, sullo spoglio passivo del 
dicastero della pubblica istruzione del 1850, e sui progetti di legge per il fiordinamentò delVamministrazione 
della marina mercantile, e per lo stabilimento di nuove linee telegrafiche ed aggiunta di fili — Presentazione di 
un progetto di legge per l'arginamento dell'Arve — Atti diversi — Aggiornamento delle tornate — Votazione e 
approvazione del progetto di legge per facoltà al comune di San JRaffaele di costrurre un porto natante — Di-
scussione del progetto di legge per il censimento della popolazione — Osservazioni dei deputati Despine, Delia 
Motta, e risposte del ministro dell'interno e del relatore Capriolo — Emendamento del deputato Despihe all'arti-
colo 1 — Osservazioni del relatore e del ministro suddetto — Approvazione dell'articolo emendato — Opposizioni 
dei deputati Arnulfo, Valerio, Genina, Notta, e del ministro dell'interno all'articolo 2, e parole in difesa dei 
deputati Robecchi e Ara — L'articolo è soppresso — Opposizioni dei deputati Genina, Valerio, Della Motta e 
Michélini G. B. all'articolo 3, e parole in difesa del ministro suddetto e del relatore — È rinviato alla Giunta — 
Presentazione di tre progetti di legge del ministro della guerra per spese straordinarie sul bilancio 1858: 1° per 
adattamento del fabbricato di Santa Croce, in Torino, ad uso di spedale militare divisionario ; 2° ampliazione 
della caserma Gambarina nuova in Alessandria; 3° ricostruzione di prismate a tutela delle fortificazioni di 
Alessandria. 

La seduta è aperta alle ore 1 1/2 pomeridiane. 
mont ice i /e i , segretario, dà lettura del processo ver-

bale della tornata precedente. 

K m ^ I O H SOPRA DIVERSI PROGETTI »1 EEGGE. 

p r e s i d e n t e . Il deputato Quaglia ha facoltà di par-
lare per presentare una relazione. 

q u a g l i a , relatore. Ho l'onore di presentare alla Ca-
mera la relazione della Commissione generale del bi-
lancio per le spese del dicastero della guerra per l'anno 
1858. (Yedi voi. Documenti, pag. 447.) 

p r e s i d e n t e . Il deputato Cavallini ha facoltà di 
parlare per presentare pure una relazione. 

c a v a l l i n i , relatore. Ho l'onore di presentare alla 
Camera la relazione sugli spogli pel dicastero dell'istru-
zione pubblica per l'anno 1850. (Yedi voi. Documenti, 
pag. 573.) 

p r e s i d e n t e . Il deputato Corsi ha pure facoltà di 
parlare per presentare una relazione. 

c o r s i , relatore. Ho l'onore di deporre sul banco della 
Presidenza la relazione della Commissione sul progetto 
di legge per l'ordinamento dell'amministrazione della 
marina mercantile. (Vedi voi. Documenti, pag. 938.) 

p r e s i d e n t e . Il deputato D'Arcais ha la parola per 
presentare una relazione. 

d ' a r c a i s , relatore. Ho l'onore di presentare alla Ca-
mera la relazione sul progetto di legge per costruzione 

di linee telegrafiche, ed aggiunta di fili ad alcune già 
esistenti. (Vedi voi. Documenti, pag. 924.) 

p r e s i d e n t e . Queste relazioni saranno stampate e 
distribuite. 

Il ministro dei lavori pubblici ha facoltà di parlare. 

PROGETTO DI LEGGE PER L'ARGINAMENTO 
d e l l ' a r v e . 

p a l e o c a p a , ministro dei lavori pubblici. Ho l'onore 
di presentare alla Camera la relazione e il progetto di 
legge per la regolare sistemazione ed arginamento del-
l' Arve nel Faucigny. (Vedi voi. Documenti, pag. 1053.) 

Presento pure e depongo sul banco della Presidenza 
la relazione della Commissione d'inchiesta che è stata 
ordinata da questa Camera. 

Questa relazione è stata fatta già da lungo tempo, 
ma il Ministero non ha creduto conveniente presentarvi 
separatamente questa relazione, benché i risultati sieno 
soddisfacentissimi, perchè era poco opportuno parlare 
del passato senza contemporaneamente presentare un 
sistema, il quale assicurasse che gl'inconvenienti avve-
nuti altra volta non si rinnovassero. 

Io confido che con questo sistema, tanto nel rispetto 
tecnico come in quello della giustizia amministrativa, 
questi inconvenienti cesseranno, e che potremo vedere 
assicurata la condizione di quella bella vallata, senza 
un carico eccessivo, tenuto conto dell'importanza del 


